



秋桜通信

令和2年度第1号

令和2年6月20日発行

宮城県宮城第一高等学校

〒980-0871

宮城県仙台市青葉区八幡1-6-2

<https://miyaichi.myswan.ed.jp/>

THE MOST BRILLIANT SENIOR HIGH SCHOOL 生徒一人一人が輝く高等学校を目指します

新型コロナウイルスを乗り越えて 4月からの行事など

入学式を挙行いたしました

暖かな春の陽ざしに恵まれた4月8日、第75回入学式を挙行いたしました。新型コロナウイルス感染拡大防止のために、例年と異なり、時間を短縮し新入生のみでの入学式となりました。

新入生はそれぞれの教室で式に臨み、式の進行は、各教室への映像・音声の配信によって行われました。校長が各組を訪

れて見守る中、担任から一人ひとり呼名される場面なども、各教室で映し出されました。感染予防のため一堂



に会することはできませんでしたが、スクリーンを通して、新入生の門出を参列者全員で共に祝うことができました。

年次を分けての始業式

新型コロナウイルス対策として、始業式は年次を分けて、2年次は4月15日、3年次は16日に開催しました。友人との久々の再会に、当たり前の日常の大切さを気付かされる日となりました。登校時には検温の確認、手の消毒およびマスクの着用を行いました。始業式は各クラスにおいて映像配信によって進められ、新任者の紹介も映像で行われました。

臨時休業中、生徒たちは感染拡大防止に努め、各教科からの課題だけではなく、「自主自律」の精神で各自の課題と向き合いました。



お知らせ

●地域の皆様へ

仮設校舎及び第二グラウンドの工事について

現在、校舎改築に伴う本校校庭への仮設校舎の建設が、7月末完成予定で進められています。6月下旬の段階で基本となる建物がほぼ完成し、外回りや内装の仕上げに入ります。また第二グラウンドも舗装工事などが行われているところです。工事に伴う騒音や工事車両の往来で大変ご迷惑をおかけしているところですが、地域の皆様には、引き続きご理解とご協力をお願い申し上げます。

4月の転入職員について

3月末、定年に伴い前校長の吉野隆が退任し、4月の人事異動により、新校長として ^{ごとう かずや}後藤 和也 が着任いたしました。また教職員として教諭8名、非常勤講師3名、事務職員として2名が本校の新しい職員となりました。

昨年度に引き続き、今年度もどうぞよろしく願い申し上げます。

オーストラリアの高校生からお手紙が届きました！

新型コロナウイルスの影響で、令和2年4月30日～5月11日に予定していたオーストラリア研修はキャンセルとなりました。この度、残念ながら研修できなくなってしまった生徒たちに、現地で交流する予定のエッピング・ボーイズ・ハイスクールより、ホストファミリーからそれぞれにメッセージと、校章バッジが送られてきました。

Tim O'Brien 校長先生をはじめ、エッピング・ボーイズ・ハイスクールの先生方、生徒の皆さんのあたたかいご配慮に感謝申し上げます。これからも様々な形の交流を楽しみにいたしております。



オンライン講座・ホームルーム実施

臨時休業期間における家庭学習支援の一環として、Web 会議システムを利用したオンライン講座を実施しました。平日5コマの時間割で、国語・社会・数学・理科・英語の講座を展開し、多くの生徒が受講しました。

また、クラス担任による毎朝のホームルームもオンラインで行いました。



保護者の皆さまには、ご自宅のインターネット環境の使用にあたり、ご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

臨時休業期間中の登校

5月18日から20日の3日間、年次ごとの登校日を設けました。各年次を午前と午後の2グループに分け、大きな教室で十分に互いの間隔を保つなど、感染防止対策を講じての登校日となりました。



1年次生は入学式以来の2度目の登校です。あいにくの雨模様でしたが、ひと月以上もクラスメートと対面する機会がなく、ようやく一堂に会する喜びを分かち合っていました。

6月1日に学校を再開しました

新型コロナウイルス感染拡大防止の目的で、臨時休校を行ってききましたが、6月1日に学校を再開しました。

1時間目は全校集会をオンライン会議システムで行い、後藤校長が画面を通して全校生徒に話しかけました。



2時間目はクラスの係決め等を行い、2・3年次生は3時間目から、1年次生は4時間目から対面での授業を行いました。

全校生徒が校舎に集うのは今年度初めてです。

学友会入会式

6月4日に学友会入会式をビデオ会議システムを用いて行い、石森学友会会長が新生徒に歓迎の言葉を述べました。

例年であれば入会式と部活動紹介を行い、昼夕の時間帯は各部活動がパフォーマンスを行っていますが、今年度は、昼の

放送による部活動紹介となり、規模を縮小しての実施となりました。

学友会総会や総体壮行式など学友会の行事が中止となっていますが、これで新入生は学友会に入会し、宮一生としての活動が本格的にスタートしました。



オンラインによる国際交流

6月8日、1年次コミュニケーション英語 I の授業で、オーストラリアとのオンラインによる国際交流をおこないました。

本校生徒は相手の国や学校について積極的に英語で質問していました。エッピング・ボーイズ・ハイスクールの生徒さんからは、まるで宮城第一高校の教室にいるかのような気分を味わうことができたという感想をいただきました。本校では、オンラインを活用した国際交流を今後も継続していく予定です。



●今後の主な行事予定

7月1日～7日 **前期学校公開**

※日曜を除き土曜日も公開します

9日～14日 前期中間考査

8月1日、8日 学校説明会

(地域で日時が分かれています)

3日～7日 面談週間

11日～14日 学校閉庁

8日～23日 夏季休業